

# Erntedankfest 2022



Die Schülerinnen und Schüler der Eichendorffschule feierten auch in diesem Jahr wieder das Erntedankfest in der benachbarten Kirche St Benno.

Dazu fanden am 6. Oktober zwei Gottesdienste statt – ein gemeinsamer Gottesdienst für die ersten beiden Jahrgänge sowie ein gemeinsamer Gottesdienst für den dritten und vierten Jahrgang.

Beide Gottesdienste wurden von der Gemeindeferentin Frau Kreuzig begleitet.



Die Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen haben Gaben für den Erntedankaltar mitgebracht.

Einige Lebensmittel wurden nach dem Gottesdienst der Tafel gespendet.

Im Gottesdienst haben die Kinder Fürbitten sowie ein Gedicht zum Thema „Erntedank“ vorgetragen.



Endlich wieder Schulchor!

Der Gottesdienst der dritten und vierten Klassen war durch den ersten Auftritt des Schulchors nach coronabedingter Pause besonders feierlich.